

西尾駅にぎわいプロジェクト最終プレゼンテーション 若者の発想力を生かしたまちづくり



8月28日、西尾駅改札口東側ペDESTリアンデッキの活用方法について、プレゼンテーションが行われました。駅周辺のにぎわいを創出するため、市内在住・在学の高校生や市内出身の大学生がアイデアを発表し、最優秀賞には、チーム「mo s」が選ばれました。

市立看護専門学校見学会 夢への第一歩



7月26日と8月23日、市立看護専門学校で入学希望者に向けた学校見学会が行われました。日頃の学校生活をイメージしてもらえるよう、在校生が主体となって企画を考案。参加者は白衣の試着や一時救命処置、ハンドマッサージなどを笑顔で体験していました。

鉄道イベント「鉄研」 にしがま線を楽しく応援



9月8日、名鉄西尾・蒲郡線（にしがま線）利用促進鉄道イベント「鉄研」が幡豆中学校で行われました。子どもたちに大人気の鉄道のジオラマ展示や運転体験などが催され、5,000人以上が来場。存続が危ぶまれているにしがま線を楽しみながら応援しました。

全国茶品評会 西尾の抹茶が日本一に



8月27日～30日、全国茶品評会が西尾コンベンションホールで開催されました。全国から出品された茶葉を見た目や香りなどで審査し、日本一の茶葉を決定。市内の生産者、ヤマフジ製茶・稲垣宏紀さんがてん茶部門で見事、農林水産大臣賞に輝きました。

三河一色大提灯まつり 歴史が息づく 幻想的な絵巻物語



8月24日・25日、三河一色大提灯まつりが三河一色諏訪神社で行われました。巨大なろうそくに御神火が灯され、最大で高さ10メートルの大提灯の中につるされると、古式豊かな時代絵巻が浮かび上がり、夏の夜空を幻想的に彩りました。

神谷明トーク&ライブステージ お前はもう、楽しんでいる



神谷 明さん(72歳)

横浜市出身。数々の人気アニメキャラクターを演じる日本を代表する声優。西尾市にはたびたび訪れており、一色産うなぎ大使のつボイノリオさんとは仕事仲間であり親友

8月24日、人気アニメの声優として活躍中の神谷明さんのトーク&ライブショーが子育て・多世代交流プラザで行われました。市内だけでなく全国各地からファンが駆け付け、会場は大盛況。参加者は神谷さんの「声」に魅了され、楽しい時間を過ごしていました。

2019ハワイアンフェスティバルin吉良ワイキキビーチ 一年に一度ハワイになるまち



8月28日～31日、宮崎海水浴場で2019ハワイアンフェスティバルが行われました。市内外から集まった約700人のフラ愛好家が華やかなダンスを披露。ハワイから招いたポリネシアンダンスチームのショーも開催され、多くの人が南国気分を楽しんでいました。

キッズトライアスロンin西尾一色2019 西尾初開催で地元勢が大活躍



8月25日に一色中学校・一色B&G海洋センターとその周辺で「キッズトライアスロンin西尾一色2019」が開催されました。市内外から、小学生から高校生まで約130人が参加。地元西尾勢は3部門で優勝を飾り、大会を大いに盛り上げました。